



**FOTOGRAFÍA** Dos miradas a España de Marisa Flórez y Raúl Cancio **P28**



**SOCIEDAD** Así se vacían los pueblos de La Raya con Portugal **P24**

## La injerencia política sume a la justicia en una crisis inédita

**Marchena renuncia a presidir el Poder Judicial tras los 'whatsapps' de Cosidó**

**El portavoz del PP en el Senado dice que su partido le respalda y sigue en el cargo**

**El PP rompe el pacto con el PSOE para renovar el órgano de gobierno de los jueces**

C. E. CUÉ / F. J. PÉREZ, Madrid  
El Poder Judicial se sumió ayer en una crisis sin precedentes en España después de que Manuel Marchena, candidato consensuado por el PSOE y el PP para presidir el Tribunal Supremo, renunciara al cargo al considerar que se había puesto en cuestión su independencia. La decisión de Marchena se produjo horas después de que el portavoz del PP en el Senado, Ignacio Cosidó, enviara un mensaje a 146 parlamentarios de su partido felicitándose por haber logrado el control del alto tribunal.

La renuncia de Marchena supone además que el pacto entre los dos principales partidos para renovar el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha saltado por los aires. Las asociaciones de jueces aplaudieron la decisión de Marchena y reclamaron que los miembros de la carrera judicial, y no los partidos, elijan a 12 de los 20 vocales del CGPJ.

El escándalo por los mensajes del portavoz popular en el Senado abre una nueva crisis para el líder del PP, Pablo Casado. Cosidó aseguró ayer que su partido le respalda, aunque la cúpula del PP no le apoyó en público, y descartó dimitir. **PÁGINAS 14 A 16**



Ignacio Cosidó, ayer en la sesión de control al Gobierno en el Senado. / ULY MARTÍN

**EDITORIAL**

**Indignidad**

**PÁGINA 10**

La web retira sus ofertas de alojamiento en Cisjordania para “no interferir en el conflicto”

## Airbnb abandona las colonias israelíes

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén  
Airbnb, la plataforma digital de alojamiento turístico más popular del mundo, anunció el pasado lunes que retirará de sus listados 200 hospedajes en las colonias israelíes de Cisjordania, en las que tienen prohibido pernoctar los palestinos. La compañía aseguró en un comunicado que

toma esta decisión para evitar “sufrimientos humanos” y “no interferir en la disputa existente en la región”.

La medida ha sentado como un mazazo en el Gobierno israelí, que ha anunciado que la recurrirá ante la justicia de EE UU, ya que la empresa tiene su sede en San Francisco. **PÁGINA 5**

WINE IN MODERATION EU Art. de Vinho  
EL VINO SOLO SE DISFRUTA CON MODERACIÓN  
WINE IN MODERATION EU Art. de Vinho  
RAMÓN BILBAO RESERVA  
EL VIAJE COMIENZA AQUÍ  
www.bodegasramonbilbao.es

## La ley solo permitirá los desahucios si se deja de pagar el 3% del crédito

ANTONIO MAQUEDA, Madrid  
Los partidos acordaron ayer un aumento de las cantidades impagadas necesarias para que se pueda ejecutar un desahucio. Hasta ahora basta con tres cuotas morosas. Pero con este pacto no se podrá iniciar el proceso hasta que el propietario acumule impagos de entre 12 y 15 mensualidades o entre el 3% y el 7% del préstamo, dependiendo de si es en la primera mitad de la hipoteca o en la segunda. La modificación se incluirá en la nueva ley de crédito inmobiliario. **PÁGINA 38**

## Bruselas ve riesgos para la estabilidad en las cuentas de España

LLUÍS PELLICER, Bruselas  
Bruselas endurece el tono para alertar de los riesgos para la estabilidad fiscal de España por el posible incumplimiento de los Presupuestos para 2019. El esbozo de las cuentas presentado por el Gobierno —y que tiene pocas opciones de pasar el trámite parlamentario— recibe un varapalo de la Comisión, que ve un riesgo de desviación significativa de los objetivos de déficit y deuda. El incremento del gasto y la falta de reformas estructurales son censurados en su examen. **PÁGINA 37**

## Las fronteras persisten en El Ejido

El municipio se resiste a convertirse en un pueblo de inmigrantes

MARÍA MARTÍN, El Ejido  
La hostilidad a los inmigrantes en El Ejido es ahora más sutil que hace 18 años, cuando se produjeron brotes de violencia. Pero ciertas fronteras invisibles siguen existiendo entre los que llegan y quienes se resisten a que la localidad se convierta en un pueblo de inmigrantes. La llegada de mujeres y los colegios, que han funcionado como laboratorios de integración, han suavizado la convivencia. **PÁGINA 19**